

PlantaDoce.

Entorno

República Checa e Irlanda tiran de las exportaciones españolas de medicamentos hasta septiembre

En su conjunto, las exportaciones españolas de productos farmacéuticos aumentaron un 2,28% en los nueve primeros meses de 2017, hasta 8.222 millones de euros, según datos del Ministerio de Economía.

A. Escobar
22 nov 2017 - 04:55

República Checa e Irlanda tiran de las exportaciones españolas de medicamentos hasta

España ha elevado las ventas de productos farmacéuticos a otros países en los primeros nueve meses del año. Pero, ¿qué estados depositaron una mayor confianza a la hora de adquirir medicamentos *made in* España?

La respuesta está en el norte y en el centro de Europa. **España disparó las ventas de medicamentos a Irlanda y República Checa en los primeros nueve meses de 2017**, según los datos aportados por el Ministerio de Economía.

República Checa ocupa la primera posición del ranking de países que más incrementaron las compras de fármacos a España, con un 55,46%, hasta 121,52 millones de euros. Le siguieron Irlanda, con un aumento del 55,17%, hasta 166,66 millones de euros; y, muy por detrás, Portugal, con una subida del 13,73%, hasta 306,90 millones de euros.

PlantaDoce.

República Checa fue el país que más aumentó sus compras de medicamentos a España, con un alza del 55,5%

En total, las exportaciones españolas de fármacos aumentaron un 2,28% hasta el tercer trimestre de 2017 en comparación con el mismo periodo del ejercicio anterior, hasta alcanzar 8.222 millones de euros. Por otro lado, Suiza, Alemania y Estados Unidos continúan copando los primeros puestos de la clasificación de los principales países de las exportaciones españolas de fármacos.

Las ventas de productos farmacéuticos a Suiza se incrementaron un 8,27%, hasta 1.384 millones de euros. Las exportaciones españolas a Alemania, sin embargo, descendieron un 3,7%, hasta 928,19 millones de euros. Detrás de Suiza y Alemania, Estados Unidos registró una subida del 3%, hasta 597,7 millones de euros.

Por otra parte, las exportaciones españolas de medicamentos retrocedieron, de manera significativa, en Italia, un 13,63% menos, pasando de 540,64 millones de euros a 466,93 millones de euros en un año. España también redujo sus ventas de medicamentos a Canadá, que anotó una caída del 11,69%, hasta 198,82 millones de euros. Las ventas de fármacos a Austria también cayeron y lo hicieron un 10,34%, hasta 166,97 millones de euros.

En el listado de los veinte principales compradores de fármacos españoles, trece países pertenecen a Europa (Suiza, Alemania, Francia, Italia, Holanda, Reino Unido, Portugal, Austria, Irlanda, República Checa, Polonia, Turquía y Bélgica), cuatro a América (Estados Unidos, México, Brasil y Canadá), dos a Asia (Japón y China) y uno a Oceanía (Australia).